
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 28. August 2019, 16:27

Zitat von kinglui 

Für Regensburg rechnet sich die Arena, trotz 4 Millionen Miese pro Jahr.

Warum?

Weil die Zuschauer, insbesondere die Gästefans, die teilweise sogar das ganze
Wochenende in der schönen Domstadt verbringen, Geld da lassen.

Die im Schnitt keine 500 Gästefans in Regensburg spielen in der Stadt so viel Umsatz ein?

Halt ich mal für ein Gerücht.
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